

Lieder zum Mitsingen

„Stefan Zirkel & SO!“ im Sulzfelder Bürgerhaus

Sulzfeld (cat). Fünf ambitionierte Musiker verwandelten am Freitagabend den Gewölbekeller im Bürgerhaus Sulzfeld in einen kleinen, aber feinen Konzertsaal. Ausgestattet mit zwei Gitarren, einem Bass, Schlagzeug und Keyboard versorgte die Band „Stefan Zirkel & SO!“ die rund 50 Zuhörer mit einer gelungenen Mischung aus deutschen und englischen Liedern.

Im Gegensatz zu reinen Coverbands überzeugte sie zudem mit vielen Eigenkompositionen, geschrieben und komponiert von Frontmann Stefan Zirkel.

Zirkel suchte stets den Kontakt zum Publikum. Zu vielen seiner selbst geschriebenen Lieder erzählte er deshalb kleine Anekdoten über Entstehung und Bedeutung seiner Werke und berichtete dabei auch über sehr persönliche Erlebnisse. Seine Lieder behandelten Themen, die berühren, wie die Liebe, Reisen, Träume oder die Sommerzeit.

So verstand es die Band, die Leute für sich zu euphorisieren, und die Aufforderung, „Ein Song zum Mitsingen“ oder „Sulzfeld singt“ war stets erfolgreich.

Aber nicht nur bei den Darbietungen berühmter Interpreten, wie Phil Collins oder den Beatles, gingen die Zuhörer mit, sondern auch bei den eigenen Liedern klatschten und wippten die Zuschauer eifrig und gut gelaunt im Takt zur Musik.

Auf Bemerkungen der Zuhörer ging Zirkel gerne spontan ein und erheiterte alle mit Diskussionen zur Mundart in Sulzfeld.

Während sie spielten, kommunizierten die Musiker mit vielfältigen Gesten untereinander, sodass die Harmonie in der Gruppe für alle spürbar wurde. Wegen der guten Gemeinschaft war es für Zirkel wichtig, jedem seiner Bandkollegen Zeit für ein kurzes Solo zu verschaffen und dabei seine Mitspieler vorzustellen. Jeder Solist beherrschte sein Instrument und erhielt großen Beifall und Jubel vom Publikum.

Nach mehr als drei Stunden verabschiedeten sich „Stefan Zirkel & SO!“ von ihren begeisterten Zuhörern in Sulzfeld mit dem Versprechen, gerne wiederkommen.



MIT EINER MISCHUNG aus deutsch- und englischsprachigen Liedern überzeugte die Band „Stefan Zirkel & SO!“ im Gewölbekeller des Sulzfelder Bürgerhauses. Foto: cart